
Interrogazione n. 1375
presentata in data 5 novembre 2009
a iniziativa del Consigliere Silvetti
“Regionalizzazione della Fondazione Teatro Stabile delle Marche”. Iniziativa Assessore”
a risposta orale urgente

Il sottoscritto Consigliere regionale Daniele Silvetti;
Premesso:
che da diverse settimane, ad iniziativa personale dell’Assessore alla cultura si è palesata

l’ipotesi di una “regionalizzazione” della Fondazione Teatro Stabile delle Marche;
che pur non sussistendo una preclusione preconcetta a tale ipotesi da parte dell’opposizione,

tuttavia va evidenziato che la regionalizzazione di un qualsiasi ente non può non passare
attraverso una proposta/formulazione istituzionale del progetto a questa Assemblea legislativa
regionale;

Considerato che il dibattito sull’ipotesi “regionalizzazione” si è andato progressivamente
intensificando ma al di fuori di questa Assemblea legislativa regionale, unica sede istituzionale
deputata a discuterne;

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per sapere:
1) se è a conoscenza dell’attuale iniziativa intrapresa dall’Assessore alla cultura, e, in caso

affermativo, sapere perché non si sia adoperato al fine di aprire un dibattito nelle aule consiliari
a ciò deputate;

2) se, al contrario, l’Assessore parli a livello di opinione personale, e quindi a che titolo abbia già
assunto iniziative al riguardo che sconfinano dai ruoli istituzionali di assessore alla cultura e di
rappresentante della Regione nel CdA del Teatro Stabile che si trova a rivestire.


